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会議録 

審 議 会 名 令和６年度 杉戸町地域福祉計画推進協議会 

開 催 日 時 令和７年２月２６日（水）午前１０時３０分～１１時１５分 

開 催 場 所 杉戸町役場 文書保存庫 第１会議室 

会 議 の 議 題 
（１）第３次杉戸町地域福祉計画の取組について 

（２）その他 

公開・非公開の別 

公開 ・ 非公開（公開の場合傍聴者数   ０人） 

（非公開の場合理由） 

出席委員氏名 

長岡朝子委員、螺良多加子委員、須田恒男委員、大久保佐知子委

員（副会長）、間宮佐委員（会長）、藤田敏男委員、小島正夫委員、

土生英里香委員、末永さやか委員、濵田明美委員 
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発言者 審議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 委嘱状の交付 

 

４ 事務局自己紹介 

 

５ 会長／副会長の選出 

 

６ 会議録署名委員の指名 

 

７ 議題 

（１）第３次杉戸町地域福祉計画に係る取組について 

 （２）その他 

 

（「（１）「第３次杉戸町地域福祉計画に係る取組について」及び「（２）「そ

の他」について事務局より説明があった。） 

 

委員からの質問・意見等は以下の通り。 

 

個人的にはボランティアは、有償にすべきだと思うが、毎年度の予算措

置は、どのように担当課としては考えているのか。また、他にもいろいろ

取り組みをすることがたくさんあって大変だと思うが、その予算措置につ

いてもどのように考えているのか。 

 

先ほど事務局の方から説明させていただきましたが、こちらの地域福祉

計画の上位計画に総合振興計画がありまして、その計画に関しては、毎年、

福祉課からも事業を上げているもの等も含めて評価をさせていただいてい

るところです。 

また、その計画策定に当たっては、各課から管理職等が作業部会もしく

は、今後の計画について審議する場があります。地域福祉計画に関しても

推進協議会の皆様からいただいた意見を、吸い上げた上で総合振興計画の

策定にあたり、それらの意見を検討していくことができればと考えており
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委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

ます。 

 

一昨年の今頃に東京都内で強盗殺人事件があったが、これは高齢者の老

人が巻き込まれた特殊詐欺事件であって、連続的に関東近辺で発生してい

る。このような事件が発生した時にこの計画で対応することができるのか。  

警察等の関係機関と進めることになるとは思うがどのような対応となる

のか。 

 

当然、こちらの計画だけでは確実に予防できるものではないと考えてい

ます。そのため、危機管理課等とも連携を図りながら、そういった対策を

講じていけるか検討する必要があると考えております。 

 

（２）その他 

今後のスケジュールについて、事務局より説明があった。 

 

本計画を推進していくための体制として、「ＰＤＣＡサイクル」による進

行管理を考えております。 

Ｐｌａｎが計画、Ｄｏが実行、Ｃｈｅｃｋが評価、Ａｃｔｉｏｎが改善、

のそれぞれ頭文字を取ってＰＤＣＡと言いますが、「計画に基づいて実行し

た施策」を、住民・福祉関係団体の代表である当協議会委員の皆様からの

視点で評価いただき、ご意見をいただいたものについては関係各課に戻し、

改善を繰り返していく流れを考えております。 

その評価の場がこちらの「杉戸町地域福祉計画推進協議会」となり、ス

ケジュールとしては毎年１回の開催を予定しております。 

今年度は計画期間の開始年度ですので、前年度の取組についての評価は

ございませんが、事前送付の資料３－①、３－②の「委員意見」欄にコメ

ントをいただいておりましたら、令和６年度基本施策の参考として、各課

等に情報提供をさせていただきます。 

 以上となります。 

 

意見等なし 

 

８ 閉会 

 以上 

 


